
智行理财网
借呗还了能马上借吗几分钟可以到（借呗还了能马上借吗几分钟可以到账）

最近看到很多人都在骂支付宝恶心、不体谅人，突然的抽贷行为给大家带来了诸多
困扰，很多人为此还卸载了支付宝。那么我们来说一说抽贷到底造成了什么样的影
响。

可能有些人不理解什么是抽贷。抽贷就是在你还款后额度突然就给你降低了。比如
你开始借了10万，当你把10万还清了，额度变成了五万了。

对于抽贷这个事情呢，我认为我们要客观得去看待它。

首先是从支付宝的角度去看，在这种大环境下，逾期还不上的人越来越多，并分析
未来可能环境更加恶劣，支付宝这种自保的行为你觉得有过错吗？我们都懂得止损
，你认为那么大一个企业没有一个规划吗？

你说支付宝不体谅你，可是它不是你的朋友，它并不了解你，它不知道下一次你是
否能按时还款；为什么要对你抽贷，因为之前很多人欺骗了它，没能按时还款，单
方面对它违约了（我也是其中之一）。
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其次我们来分析分析抽贷对用户造成的影响。这里我分为三种：

第一、本来只是短期周转，还上后无需再贷的用户，抽贷对这类用户基本上没什么
影响。

第二、一直在循环使用支付宝各种额度的用户，还上后贷不出来会造成资金链断裂
。这类用户，自己的经济实力还是有的，抽贷只是让他感到恶心，自己能想办法能
补上，比如找亲朋好友借，在未来几个月至一年就能解决掉，只是会影响接下来这
段时间的生活，消费规划。对于这类用户，只是被迫减少负债，在这种环境下未必
是什么坏事。

第三、抽贷会直接造成全面崩盘的用户。对于这类用户，我想说的是这是好事情，
如果大环境就这样子持续下去，你全面崩盘也是迟早的事情，越早崩盘越早上岸！

以贷养贷的你，算过一年需要多少利息吗？你的收入能跟得上吗？还是说你就想每
年都为这利息打工？
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抽贷让你提前清醒过来了，让你不得不去面对崩盘后的催收，让你不得不去规划你
的债务和还款计划。

你会说这个代价太大，征信会黑，通讯录会被爆，不仅丢人还可能会丢了工作。

那么我要问你，你是不是就是因为这样雪球才越滚越大的，还能推得动吗？在你坚
持维持下的结果是什么？是负债越来越少，还是越来越多了？每个月的各个还款日
你总是想尽各种办法补漏洞，你过得开心吗？你的未来有规划吗？

人家支付宝知道抽贷止损，因为继续借给你，可能下次你就还不上了。那你为什么
不崩盘止损呢？你要逃避利息罚息，你违约不去还款了，你付出点代价不是应该的
吗？

征信黑了就黑了吧，等你熬过来了，结清了，存五年钱，征信好了再去买车买房也
不迟。

通讯录爆了就爆了吧，让大家知道你现在确实困难，少点聚会少点开销不好吗？也
能更加让你看清身边的人，对你好的始终会对你好的，不好的就让他去吧。如果你
觉得哪个平台确实过分了，尽量保留证据，最后还他便是。

工作的话，你提前跟单位领导同事说清楚这个事，能理解就理解，不能理解换一个
工作又如何。就算没有这个事，你也不能确定你会在什么时候被裁员，看开一点。
你为了工作而不崩盘，你工作给你带来的收入，也许还不够你的利息，所以真的没
必要。
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对于这类用户，我只想说：负债人，撸起袖子加油干吧！

最后提醒大家：理性消费牢记心，平安幸福伴你行！
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